

## Elferratstreffen der KG „Bunte Kuh“ Walporzheim

Nach der Session ist vor der Session! Unmittelbar nach der Session fand das traditionelle erste Treffen des Elferrates nach der Session in der Hofburg „Winzerschenke“ der Walporzheimer Karnevalisten statt.

Der fristgerechten Einladung des Vorsitzenden Michael Knickmeier ist der Elferrat nahezu vollzählig gefolgt. Teilnehmer: Die amtierende Prinzessin Marina I. Boden mit ihrem Adjutant David Jacobs und Sitzungspräsident Stefan Jacobs. Sowie: Senatssprecher Addi Ahrend, Birte und Guido Schwiperich, Mary Jacobs, Kiki Gölden, Sergio Osmani, Hardy Mies, Andrea Wittkopf, Erika Wolf, Adrian Acker, Herbert Gerhard, Jan Eric Wittkopf.



Michael Knickmeier begrüßte die Anwesenden und freute sich darüber, so viele Mitglieder des Elferrates begrüßen zu können.

Als erstes stand die Nachbereitung der Session auf der Tagesordnung. Reihum hat jeder Elferrat mit seiner persönlichen Analyse die vergangene Session bewertet. Der einhellige Tenor war, dass der Elferrat von Beginn bis Ende eine tolle Session erlebt hatte und die KG „Bunte Kuh“ Walporzheim durch Prinzessin Marina I. Boden mit Adjutant David Jacobs und Hofdame Edith Müller-Knieps sowie Kinderprinz Christian David I. Rösch mit Adju Killian Knieps hervorragend repräsentiert wurde. Dabei wurde insbesondere der professionelle Dienst von Killian Knieps hervorgehoben.

Darüber hinaus wurde das ausgezeichnete Feedback aus der Bevölkerung, der Sponsoren und befreundeter Karnevalsvereine betont. Weiterhin konnte erstmals die gelungene Prunksitzung im Festzelt an der Ahr unter Federführung des neuen Sitzungspräsidenten Stefan Jacobs gefeiert werden!

Ferner konnte die Gemeinschaft der Elferräte sich reichlich auf die eigene Schulter klopfen! Meisterte sie doch gemeinsam mit vielen anderen Mitgliedern den sturmbedingten Umzug der Kindersitzung binnen 3 Stunden vom vorbereiteten Zelt an der Ahr in das Hotel „Zum Sänger“. Eine Meisterleistung!

Eine weitere Herausforderung stellte für alle Aktiven die grundlegende Überarbeitung der Karnevalswagen dar. Nahezu alle Wagen mussten der aktuellen Rechtsprechung aufwendig angepasst werden. Das bedeutete nicht nur ungezählte Stunden Arbeit, sondern auch einen hohen finanziellen Aufwand! Der Dank des Vereines und des Elferrates gilt hier insbesondere allen Helfern, dem TÜV-Ingenieur Florian Groß, den Firmen Schlagwein, Wolber und Reuter, der Kreisverwaltung und der Stadt Bad Neuenahr-Ahrweiler für ihre Unterstützung!

Nach Abschluss der Nachbereitung folgte der Tagesordnungspunkt „Neuaufnahme“. Der Vorsitzender stellte den Bewerber Alfred Mücke aus Eckendorf vor. Nach einer internen Diskussion und geheimer Abstimmung wurde das neue Elferratsmitglied mit großer Freude aufgenommen.

Anschließend wurde über die anstehende Elferratstour im Jahr 2020 beraten. Andrea Wittkopf präsentierte die unterschiedlichen Angebote, die in Zusammenarbeit mit Beatrix Ahrend ausgearbeitet wurden. Nach einer Abstimmung wurde festgelegt, dass der Elferrat ein lustiges Wochenende in Kölle und eine abendliche Partytour auf dem Rhein absolvieren wird. Nach der maritimen Tour folgt der logische Abschluss im Hotel Maritim.

Weiterhin wurden diverse interne Themen hinsichtlich Personals, Material und umfangreicher Terminplanung diskutiert und Entscheidungen herbeigeführt wo sie notwendig waren.

Abschließend ging es weiter mit einer Vorschau auf die kommenden Termine. Jahreshauptversammlung (06.05.19), den Familientag (Termin folgt), Kinder und Sommerfest (04.07.- 05.07.19), Weinfest (21.-24.08.2020) und die Eröffnung des Karnevals in Walporzheim (06.11.2020). Noch lange saß man im gemütlichen Teil des Elferratstreffens zusammen, bevor ein harmonisches Elferratstreffen zu Ende ging.